

### **Cañeros bloquean y el Gobierno pide diálogo**

Los cañeros de Bermejo, que demandan la construcción de un ingenio azucarero, bloquearon ayer un puente fronterizo en el departamento de Tarija, mientras que en la ciudad de La Paz obstruyeron varias calles.

Al final de la noche, el Gobierno anunció que los dirigentes aceptaron iniciar el diálogo hoy a las 11:00, sobre la base de que el ingenio Azucarbol quedó descartado, pero que se pueden ejecutar otros proyectos.

Gumerindo Condori, presidente de la Federación de Productores de Caña de Bermejo, indicó que bloquearon el puente internacional y el camino Tarija-Bermejo, en San Pedro.

A su vez, el dirigente cañero Javier Espíndola insistió en que existen todas las garantías para que Azucarbol sea una realidad y acusó al Gobierno de no querer invertir en Tarija. “Invirtió más de 160 millones de dólares en San Buenaventura, donde no hay ni siquiera una hectárea de caña; 320 millones de dólares en una empresa privada para la implementación de una azucarera, pero en Bermejo no quiere invertir en nada”, cuestionó.

El diputado Luis Alfaro defiende la postura del Gobierno central, pues considera que no existe el terreno necesario para la producción de la caña de azúcar, y manifestó que una de las alternativas para solucionar el conflicto es que el Estado compre acciones en el ingenio azucarero Bermejo, por lo menos hasta el 50 por ciento más uno y de esta manera tener el control de la producción de azúcar.